

24 Heures du Mans 2015

Les 24 Heures du Cœur au profit de Mécénat Chirurgie Cardiaque

Du 10 au 14 juin prochain, l'Association Mécénat Chirurgie Cardiaque lance plusieurs opérations de collecte de fonds en partenariat avec l'Automobile Club de l'Ouest dans le cadre des 24h du Cœur !

L'Automobile Club de l'Ouest partenaire des 24h du Cœur

Depuis six ans, Mécénat Chirurgie Cardiaque (MCC) est l'Association partenaire des 24 Heures du Mans grâce au soutien de l'Automobile Club de l'Ouest (ACO).

Pour cette nouvelle édition, l'Association met en place 4 opérations majeures dans le but de sauver 9 enfants. Sur toute la durée de l'événement, des bracelets solidaires au nom des quatre constructeurs engagés dans la catégorie reine, le LM P1, (Audi, Nissan, Porsche et Toyota) seront vendus dans les boutiques officielles de l'ACO au prix de 5€, dont 2€ seront reversés à MCC. L'initiative « Pédalez pour sauver deux enfants » est renouvelée. Des vélos « Look » sont mis à disposition du public, et pour chaque kilomètre parcouru, Carrefour et Carrefour Market reversent 2€ à l'Association. Ces mêmes enseignes se mobilisent également pendant 3 semaines au travers des « Boucles du Cœur », grâce à la vente dans 16 magasins de la Sarthe de divers produits au profit de MCC. Enfin, deux réceptifs VIP sont commercialisés auprès d'entreprises partenaires : le club des loges et le réceptif d'OAK RACING Team, permettant ainsi de sauver 3 enfants.



Les Boucles du Cœur

OAK RACING TEAM roule pour Mécénat Chirurgie Cardiaque



OAK RACING Team, auteur d'un doublé historique lors de l'édition 2013 en LM P2, est de nouveau au départ des mythiques 24h du Mans. Le président d'OAK RACING, Jacques Nicolet, ainsi qu'Erik Maris et Jean-Marc Merlin, participent cette année à l'épreuve sarthoise sur une Ligier JS P2, la numéro 35, **aux couleurs de MCC. Chaque pilote portera en plus le cœur de Mécénat Chirurgie Cardiaque sur sa combinaison.**

Mécénat Chirurgie Cardiaque

Mécénat Chirurgie Cardiaque permet à des enfants atteints de malformations cardiaques et venant de pays défavorisés de se faire opérer en France lorsque cela est impossible chez eux faute de moyens techniques ou financiers. Hébergés par des familles d'accueil bénévoles et opérés dans neuf villes de France (Angers, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Paris, Strasbourg, Toulouse et Tours), près de 2500 enfants ont déjà été pris en charge depuis la création de l'Association en 1996.

Dons et informations : www.mecenas-cardiaque.org - 01 49 24 02 02

